

РОССИЯ

и современный

ММР

ЖУРНАЛ
ОСНОВАН
В 1993 ГОДУ

3

**проблемы
мнения
дискуссии
события**

**(100)
2018**

СОДЕРЖАНИЕ
CONTENTS

**РОССИЯ ВЧЕРА,
СЕГОДНЯ, ЗАВТРА**

*И. И. Глебова
Россия – 1917:
Славная
революция запасных*

6

*В. В. Дамье
Русский генерал
и китайские радикалы*

30

*М. В. Кротова
Осмысление революции
1917 г. в среде русской
эмиграции в Китае*

52

**РОССИЯ И МИР.
В XXI ВЕКЕ**

*Ф. О. Трунов
Проблемы и перспективы
взаимодействия ФРГ и РФ
в урегулировании вооруженных
конфликтов на постсоветском
пространстве*

66

*Е. А. Крылова
Россия в программах
парламентских партий
ФРГ в 2017 г.*

86

*С. А. Бокерия, И. Пеич
Россия и Сербия:
Пути взаимодействия*

92

*Л. Б. Вардомский
Состояние и перспективы
взаимных экономических
отношений Беларуси, России*

**RUSSIA YESTERDAY,
TODAY, TOMORROW**

*I. I. Glebova
Russia – 1917: The Glorious
Revolution of the Troops
in Reserve*

*V. V. Damier
The Russian General
and Chinese Radicals*

*M. V. Krotova
Understanding the Revolution
of 1917 Among Russian
Emigration in China*

**RUSSIA AND THE WORLD
IN THE 21ST CENTURY**

*F. O. Trunov
The Problems and Perspectives
of Interaction Between Germany
and Russia for the Armed
Conflicts Settlement
in the Post-Soviet Space*

*E. A. Krylova
Russia in the Programs
of the Parliamentary Parties
of Germany in 2017*

*S. A. Bokeriya, I. Pejic
Russia and Serbia:
Ways of Interaction*

*L. B. Vardomsky
The Status and Prospects
of Mutual Economic Relations
Between Belarus, Russia and*

| | | |
|---|------------|--|
| <i>и Украины в контексте их идентичности</i> | 103 | <i>Ukraine in the Context of Their Identity</i> |
| <i>Г. А. Монусова Интеграция иммигрантов в России: Уравнение со множеством неизвестных</i> | 118 | <i>G. A. Monusova Integration of Immigrants in Russia: An Equation with Many Unknowns</i> |
| <i>Б. А. Серёков Китайский проект «Один пояс – один путь»: Проблемы и перспективы реализации</i> | 138 | <i>B. A. Serekov Chinese One Belt, One Way Strategy: Problems and Perspectives of Implementation</i> |
| <u>ФЕНОМЕНОЛОГИЯ СОВЕТСКОГО ОБЩЕСТВА</u> | | <u>PHENOMENOLOGY OF THE SOVIET SOCIETY</u> |
| <i>П. Чони Социал-демократическая критика Октябрьской революции: М. Горький и «Новая жизнь»</i> | 151 | <i>P. Cioni The Social-Democratic Criticism of the October Revolution: M. Gorky and «Novaya Zhizn»</i> |
| <i>Г. Н. Воронцова «Нами убит известный атаман Григорьев»: К истории гибели одного из руководителей повстанческого движения на Украине в годы Гражданской войны</i> | 164 | <i>G. N. Vorontsova «We Killed the Famous Ataman Grigoriev»: On the History of Death of One of the Leaders of the Insurgent Movement in Ukraine During the Civil War</i> |
| <i>А. А. Гончаренко Фильм братьев Васильевых «Чапаев» как произведение социалистического реализма: По материалам обсуждения 29 ноября 1934 г.</i> | 174 | <i>A. A. Goncharenko The Film by the Vasilievs Brothers «Chapayev» as the Socialist Realism Work: According to the Materials of the Discussion on November 29, 1934</i> |
| <u>РАЗМЫШЛЕНИЯ, СООБЩЕНИЯ, КОММЕНТАРИИ</u> | | <u>REFLECTIONS, COMMUNICATIONS, COMMENTS</u> |
| <i>М. Р. Деметрадзе Модернизация Тайваня в правление президента</i> | | <i>M. R. Demetradze Modernization of the Taiwan During the Reign of President</i> |

- | | | |
|--|-----|--|
| Чан Кайши: Опыт для пост-советских государств | 181 | <i>Chiang Kai-Shek: Lesson for the Post-Soviet States</i> |
| Д. А. Добрынин «Международная амнистия» и чехословацкое правозащитное движение 1977–1989 гг. | 196 | <i>D. A. Dobrynin «Amnesty International» and the Czechoslovak Human Rights Movement 1977–1989</i> |
| И. О. Зайцев Российская информационная кампания в период вооруженного противостояния на востоке Украины в 2014–2015 гг. | 213 | <i>I. O. Zaytsev The Russian Information Campaign During the Armed Confrontation in the South-East of Ukraine in 2014–2015</i> |
| Р. М. Мамараяев Политические предпочтения дагестанского электората накануне выборов депутатов в 2016 г. | 223 | <i>R. M. Mamarayev The Political Preferences of the Dagestani Electorate on the Eve of Elections of Deputies of 2016</i> |
| А. С. Хворостяная Олимпийские игры: Стратегическое влияние на агентов индустрии моды | 230 | <i>A. S. Khvorostyanaya Olympic Games: The Strategic Impact on Agents in the Fashion Industry</i> |
| <u>ОБЗОРЫ. РЕФЕРАТЫ</u> | | <u>REVIEWS. SUMMARIES</u> |
| И. К. Богомолов Жизнь в революции. Городские коммуны и советский социализм, 1917–1932. (Реферат) | 238 | <i>I. K. Bogomolov Living in the Revolution. Urban Communes & Soviet Socialism, 1917–1932. (Review)</i> |
| Ю. В. Чайников За Путина и за шариат. Дагестанские мусульмане о России и исламском государстве. (Реферат) | 247 | <i>Yu. V. Tchainikov For Putin and for Sharia. Dagestan Moslems about Russia and the Islamic State. (Summary)</i> |